
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 132
17 de marzo de 2016

La universidad se compromete con la soberanía alimentaria

Con el hall del Teatro Universitario vestido de alimentos y hortalizas, el Rector de la Universidad Central del Ecuador, UCE, Fernando Sempértegui, inauguró la Feria de Soberanía Alimentaria y suscribió el Acta de Intención para la creación de un observatorio interinstitucional que vigile la situación agrícola en el país.

El Observatorio, que se alojará en la Facultad de Ciencias Agrícolas de la UCE, contará con el apoyo de la Superintendencia de Control de Poder del Mercado, el Seguro Social Campesino, la Confederación Nacional Campesina "Eloy Alfaro" y la Conferencia Plurinacional e Intercultural de Soberanía Alimentaria. El objetivo fundamental es la creación de un espacio crítico, plural y participativo en el que la academia, instituciones públicas y organizaciones sociales puedan vigilar y discutir el tema.

En su discurso, el Rector destacó el compromiso de la Universidad con la ciencia que apoya a la producción agroecológica y al desarrollo social. "Vamos a apoyar a este concepto de soberanía", dijo al referirse a los derechos alimentarios y de nutrición. Romelio Gualán, Presidente de la Confederación Nacional Campesina "Eloy Alfaro", recalcó la necesidad de retomar formas de cultivo ancestrales y hábitos de consumo saludables.

La Feria contó con la participación de productores y artesanos vinculados a CONQUITO y con los productos orgánicos del Cantón Puellaro, que han trabajado con los programas de Vinculación de la carrera de ingeniería agronómica. Los asistentes a la feria se mostraban sorprendidos al ver el tamaño y calidad de los vegetales orgánicos.

Magdalena Pusdá, emprendedora del tejido, dijo que estos espacios sirven para exhibir sus productos y para conocer a otros pequeños productores de la zona. Para el Nelson Rodríguez, Vicerrector Académico y de Investigación, la Feria es la muestra de la apertura que tiene la Academia, no solo con los problemas sociales, sino también con sus soluciones.
M.C

